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Рассматриваются актуальные вопросы правового статуса органов местного самоуправления закры-
тых административно-территориальных образований (ЗАТО) в Российской Федерации, в частности, его 
определение и сущность. В качестве метода изучения правового статуса автором предлагается и применя-
ется на практике анализ его критериев (отличительных признаков), объективная оценка которых позволяет 
дать полноценное понимание всего объекта исследования в целом и по частям. В частности, речь идет о 
специфике правового статуса органов местного самоуправления ЗАТО и его отличии от правового статуса 
аналогичных органов власти муниципальных образований открытого типа. 
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Topical issues of the legal status of local governments of closed administrative-territorial entities in the 
Russian Federation, in particular, its defi nition and nature, are examined. As a method of studying the legal 
status, the author proposes and applies in practice an analysis of his criteria (distinguishing features), an objective 
assessment of which allows us to give a full understanding of the entire research object as a whole and in parts. 
In particular, we are talking about the specifi cs of the legal status of ZATO local self-government bodies and its 
difference from the legal status of similar public authorities of open municipalities.
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